



Пентхаус в Кальпе, хорошо расположен и в нескол...

Ref. A0749

квартира, Кальпе, Casco Urbano



Terreno	Plot size	Grundstück	Terrain	125 m2
Plantas	Storeys	Etagen	Étages	1
Habitaciones	Bedrooms	Schlafzimmer	Chambres	3
Baños	Bathrooms	Badezimmer	Salles de bains	2
Salón	Lounge	Wohnzimmer	Salon	1
Cocina	Kitchen	Küche	Cuisine	1
Terraza abierta	Open terrace	Offene Terrasse	Terrasse ouverte	✓
Año de Construcc...	Date of construction	Baujahr	Année de constru...	2005
Calefacción	Heating	Heizung	Chauffage	Газовое
Aire acondicionado	Air conditioning	Klimaanlage	Climatisation	да
Garaje	Garage	Garage	Garage	✓
Orientación	Orientation	Ausrichtung	Orientation	запад
Dist. al mar	Dist. to the sea	Ent. zum Meer	Dist. jusqu'à la...	800 mt

299.000 €

🏠 Описание

Пентхаус в Кальпе, в здании с лифтом, построенном в 2005 году. Очень хорошо расположен, в нескольких минутах ходьбы от пляжа, оздоровительного центра, баров, супермаркета, школы и т. Д. Он состоит из: прихожей, 1 душевой комнаты, 3 спальни с двуспальными кроватями со встроенными шкафами, одна из них с ванной комнатой с душем, большая гостиная-столовая с камином (газовый камин) и выходом на террасу и барбекю, кухня с кладовой, открытой в столовую и с выходом на террасу. Прачечная. Алюминиевые окна с двойным остеклением. Охранная входная дверь. Газовое центральное отопление. Кондиционирование воздуха (горячее-холодное) воздуховодами. Просторная парковка в здании. Терраса имеет различные ...

🏠 Description

Penthouse in Calpe, in a building with lift, built in 2005. Very well located, walking distance to the beach, the health center, bars, supermarket, school, etc It consists of: entrance hall, 1 shower room, 3 double bedrooms with fitted wardrobes, one of them with en-suite shower room, large living-dining room with fireplace (gas fire) and exit to the terrace and barbecue, kitchen with pantry, open to the dining room and with access to the terrace. Laundry room. Aluminum windows with double glazing. Security entrance door. Gas central heating. Air conditioning (hot-cold) by ducts. Spacious parking area in the building. The terrace has different areas to enjoy the sun during the day, ide...



